

DUBAI

DÍA 1º MADRID – DUBAI

Presentación en el aeropuerto de Madrid Barajas para trámites de facturación y embarque. Salida en vuelo EK 142 a las 14.25 hrs hacia Dubai. Llegada a las 00.15 hrs. Traslado desde el aeropuerto al hotel. Check in y alojamiento.

DIA 2º DUBAI

Desayuno. Mañana libre para disfrutar del hotel. Almuerzo y por la tarde salida para realizar la visita panorámica de la ciudad: recorrido por: Burj Al Arab, Zona de fuentes, Dubai Mall, visita al famoso acuario uno de los mas grandes del mundo inaugurado en 2008, se encuentra situado en el subterráneo de la Bhurj Khalifa. Cuenta con algo más de 32 metros de altura y 8 de anchura que dan cabida a 10 millones de litros, con alrededor de 3.000 especies marinas entre las que figuran, como no podía ser de otra forma, unos 400 tiburones. Tiempo para compras en el Dubái Mall. Visita al Observatorio del Burj Khalifa: Situado en el piso 124 de la torre más alta del mundo, es una de las mayores atracciones de un viaje a Dubai. Cena-cocktail en restaurante Armani. Regreso al hotel. Alojamiento.

DIA 3º DUBAI

Desayuno en el hotel. Por la mañana visita al Mercado de las Especias y del Oro. Cruzaremos en Abras (barcas tradicionales) al barrio de Bastakiya, visita del barrio y del Museo. Almuerzo en restaurante en la zona. Por la tarde traslado al hotel y tiempo para prepararse para la Cena de gala con DJ, 2 horas de baile y open bar en el mundialmente famoso Burj Al Arab. Traslado en limusinas. Regreso al hotel. Alojamiento.

DÍA 4º DUBAI – Excursión a Abu Dhabi y Ferrari World

Desayuno en el hotel. Por la mañana salida para realizar una excursión a Abu Dhabi, capital de los Emiratos Árabes Unidos. Situada a unos 170 km al suroeste de Dubai. Nada mas entrar en la ciudad nos encontramos con la Mezquita Sheikh Zayed, uno de las atracciones turísticas más importantes de Abu Dhabi. El blanco complejo y los minaretes pueden ser vistos desde muy lejos. Continuación a la Isla de Yas y al mundialmente famoso Ferrari World donde se organizan anualmente las carreras de Formula 1. El Ferrari World Abu Dhabi nos ofrece verdaderas experiencias increíbles. Cuenta con mas de 20 atracciones y con la montaña rusa más rápida del planeta que alcanza 240km /h. Almuerzo en restaurante dentro del parque. Regreso al hotel en Dubai. Cena y alojamiento.

DIA 5º DUBAI

Desayuno en el hotel. Por la mañana traslado al puerto para embarcar y realizar un crucero en catamarán con almuerzo a bordo. Durante el crucero podremos se hará una parada para nadar y practicar snorkel y admirar el fondo marino. Traslado al hotel. Por la tarde traslado al Centro

Comercial Mall of the Emirates. El centro con más plantas y el más grande del mundo (fuera de Norte América). Dentro se encuentra un gran centro de entretenimiento y las pistas de ski cubiertas más grandes del mundo. Un verdadero placer para los aficionados a las compras. Regreso al hotel y traslado para la “cena en blanco” en la playa. Regreso al hotel. Alojamiento.

DÍA 6º DUBAI – DESIERTO

Desayuno. Salida hacia el desierto. El desierto es una experiencia fascinante y memorable para todos los viajeros. Llegada al hotel y almuerzo. Después del almuerzo iniciaremos una excursión en modernos 4x4. Nuestros expertos conductores nos llevarán hasta lo alto de las enormes dunas rojas donde tendremos unas magníficas vistas del desierto que nos rodea. Cena típica con actividades para que las mujeres puedan decorarse con Henna mientras los hombres fuman Shisha. El personal local realizará una muestra de las tradiciones árabes tales como falconería, bailes y música típica. Terminaremos la noche disfrutando de un show de danza con Belly Dancer Show. Alojamiento.

DÍA 7º DESIERTO – AEROPUERTO

Desayuno y traslado al aeropuerto para salir en vuelo EK141 con salida a las 07.25 hrs y llegada a Madrid a las 12.20hrs. FIN DEL VIAJE